

JIPI dan LSM Penjara PN Siap Kolaborasi Dengan Polri Untuk Berantas Narkotika dan Judi di Sumut

A. Putra - MEDAN.WARTASOSIAL.COM

Aug 25, 2022 - 20:48



MEDAN - Jaringan Independen Pemuda Indonesia (JIPI) dan LSM Penjara PN DPC Deli Serdang siap berkolaborasi bersama Kapolri, Kapolda Sumut dan Polrestabes Medan untuk memberantas perjudian dan penyalahgunaan Narkoba di Indonesia, Khususnya Sumatera Utara.

Ketua Umum Jaringan Independen Pemuda Indonesia, Ary Rangkuti menyebut pihak aparat Kepolisian tak akan pernah bisa menjalankan kinerjanya dalam memberantas penyakit masyarakat apabila hanya berjalan sendiri tanpa adanya peran serta komponen masyarakat. JIPI dan LSM Penjara PN Deli Serdang sendiri merupakan salah satu bagian dari komponen yang mengisi ruang serta jembatan antara aparat kepolisian dan masyarakat.

"Agar apa yang ingin dilakukan Pihak Kepolisian daerah maupun pusat bisa terlaksana dengan baik. Nah, itu niatnya kami. Makanya secara konkrit, tentu teman-teman akan melakukan kegiatan yang bersinergi dengan stakholder yang ada di seluruh provinsi melakukan yang terbaik, karena bagi Jaringan Independen Pemuda Indonesia, kita itu harus punya manfaat bagi masyarakat," ungkapnya.

Dikesempatan yang sama, Ketua DPC LSM Penjara PN Deliserdang, Bobby Handoko, S.Kom juga mendukung dan bangga dengan kinerja Polri, Khususnya Kapolda Sumut, Irjen Pol RZ Panca Putra Simanjuntak beserta Kapolrestabes Medan, Kombes Pol Valentino Alfa Tatareda dalam memberantas judi dan penyakit masyarakat lainnya.

"Dengan digerebek dan di tangkapnya pengelola markas judi di Komplek MMTTC Jalan Willem Iskandar, Komplek Asia Mega Mas dan Komplek Cemara Asri, tidak ada lagi yang berani membuka usaha judi tersebut," kata Bobby Handoko.

Bobby Handoko juga meminta agar segala bentuk judi, termasuk judi online agar segera di berantas karena sudah sangat masif dan merasui anak - anak sekolah.

"Upaya Kapolda turun langsung ke lapangan memberantas judi ini luar biasa dan harus kita dukung. Selain judi kartu, permainan dan lainnya, kita berharap Polda Sumut juga mulai fokus memberantas seluruh judi online yang sedang marak di Sumatera Utara," sambungnya.

Bobby juga menyinggung terkait penetapan Daftar Pencarian Orang (DPO) terhadap Bos pemilik judi online di Cemara asri yang kabur ke Singapura bersama keluarganya.

"Saya yakin Polri mampu membawa pulang Bos judi online yang kabur ke Singapura," tutupnya. (Alam)